

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

Madrid, 8 vs. Prov. 30 trim. Un. y Estran. 72.  
Las suscripciones y anuncios se admiten en la  
Administración calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.  
Entregando su importe en Madrid, ó envián-  
dolo en metálico, libranza ó sellos del correo á la  
Administración, calle del Rubio, núm. 23, que  
no servirá que no esté pagada.

AÑO XXV. N.º 3.107 DE LA MAÑANA.

MADRID, JUEVES 16 DE AGOSTO DE 1866.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

## PRIMERA EDICION.

En el antiguo convento de San Diego, situado en las inmediaciones de Lorea, se ha establecido una comunidad de las Hermanas de los pobres, la cual cuida y da alimento á 40 de estos.

La población actual de los Estados Pontificios es la siguiente: Provincia de Roma 326,509 habitantes; provincia de Civita-Vecchia, 20,707 habitantes; provincia de Viterbo, 128,324 habitantes; provincia de Velletri, 32,913 habitantes; provincia de Frosinone, 134,389 habitantes.

Esto da un total de 692,112 habitantes, de los cuales 210,701 habitan la ciudad eterna, que desde 1859 ha visto crecer en 80,000 almas su población.

El general Garibaldi ha dirigido la siguiente carta al director de la Gaceta de Milan:

«Señor director: Os ruego rectifiqueis un error cometido por vuestro correspondiente de Florencia, según he leído en la Gaceta del Gener, del 31 de Julio.

Yo he felicitado en mi nombre y en el de mis hermanos de campaña, al baron Ricassoli, por no haber aceptado el armisticio, y no he expresado, como asegura el correspondiente, mi satisfacción al presidente del Consejo de ministros, por la conclusion de un armisticio poco honroso para Italia.—Seis de agosto, Garibaldi.»

Un periódico extranjero hace grandes elogios de las obras del ferrocarril entre Reimsa y Barcelona, las cuales cree como de las mas notables en su género. En dicho trayecto, que es de 17 kilómetros, hay una diferencia de nivel de 500 metros, y para salvarla se han construido hasta 21 túneles.

Ha salido para San Sebastian el administrador que ha sido de la real Casa y patrimonio D. Francisco Goicoechea.

Se asegura que el rey de Prusia ha recibido muy mal las reclamaciones del gobierno francés para adquirir nuevos territorios y que la contestacion de Mr. de Bismark sin ser una negativa absoluta tampoco es muy favorable á las pretensiones del gabinete imperial.

En diciembre último llegó á la isla de

Hewey, en la Oceanía, una compañía nomada de artistas americanos, conocidos con el nombre de Alleghanianos, y que nosotros llamamos campanólogos. Como en aquella isla no hay dinero, los isleños, con su rey Makea, acudieron al concierto pagando la entrada en las especies siguientes, producto del concierto: 78 cerdos, 98 pavos, 116 gallinas, 16,000 ocos, 3,700 ñiñas, 418 cestos de plátanos, 600 limones y 2,700 naranjas. Sabido es que los campanólogos ejecutan piezas de música tocando campanas de varios tamaños y timbres. Los isleños de Hewey quedaron encantados de aquella música: el rey Makea fue el que dió mayores muestras de entusiasmo. Al llegar á las últimas notas de la marcha de Norma, les gritó desde su asiento: «Venid para que os abrace á todos: no os olvidaré jamás.»

Los habitantes de Roma se clasifican del modo siguiente: Cardenales, 30; obispos, 36; presbíteros y clérigos, 1,476; seminaristas, 834. Total: 2,376.

Religiosos, 2,833; religiosas, 2,169. Total: 5,002.

Población eclesiástica y monástica, 7,378 personas de uno y otro sexo.

Alumnos de colegio, 262.—Alumnas de id., 1,622. Viven en establecimientos caritativos, 822 varones y 1,111 mujeres.

Número de familias, 41,789.—Hombres, 96,221.—Mujeres, 92,389.—Militares, 5,266.—Presos, 434.—Judíos, 567.

Otros disidentes, 429.—Matrimonios celebrados durante el año, 1,438. Los religiosos es abiecidos en Roma pertenecen á 61 congregaciones ú órdenes distintas.

La apertura el trozo de la línea del ferrocarril de Isabel II, comprendido entre Barcelona y Reimsa, se nota en Santander, tanto por el aumento en las transacciones mercantiles como en el de familias forasteras que han acudido á pasar el verano y tomar baños en aquella población.

La Epoca de antanoche copia, desmintiendo su contenido, el siguiente párrafo de un diario de París:

«Se asegura que una casa inglesa ha propuesto al ministro de Hacienda entregarle todos los títulos de la Deuda onocida con el título de cupones ingleses al precio de 10 p r 100. La amortizacion de esta deuda costaría en tal caso unos

70 millones de reales. Añádes que el señor Barzanallana ha contestado reconociendo las ventajas de la proposicion; pero manifestando que no podía admitirla sin estar abiertas las Cortes y sin someter á ellas su pensamiento sobre el particular, supuesto que el gobierno estaba decidido á no hacer uso de las autorizaciones concedidas al ministerio anterior.

Por la vía ordinaria recibimos y ver los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Berlin, 12. En círculos oficiales se desmienten terminantemente las noticias que han dado algunos periódicos extranjeros según los cuales Francia había reclamado que se le cediesen algunos territorios alemanes.

Florencia, 12. Se lee en la Gaceta oficial:

En las negociaciones habidas con Gormons, se ha decidido que la línea de demarcacion durante el armisticio seguirá la antigua frontera alrededor del cuadrilitero hasta el Pó; desde este río hasta un kilómetro mas allá del valle de Ostiglia, siguiendo en línea recta hasta el Adige y comprendiendo una zona alrededor de Legnano. Finalmente, sigue el río Acpone hasta los confines del Tyrol.

La zona alrededor de las fortalezas se ha fijado en siete kilómetros y medio. En el Friuli la línea de demarcacion seguirá la antigua frontera marítima hasta el río Torre, con una zona alrededor de Palmanova; sigue despues el curso del Torre hasta Taranto y desde este punto se fijará una línea que llegará al Tagliamento entre Gemona y Ossappo; seguirá el Tagliamento hasta Povezzo, y por fin las crestas de las montañas de Bianco, Avenis, Crocchio y Cogliano.

La navegacion será libre por los canales y los rios. Los venecianos deportados en el interior del imperio podrán volver á sus hogares.

Se ha firmado el armisticio por cuatro semanas; pero continuará por mas tiempo, si cualquiera de ambas potencias no renuncia á él.

Florencia, 12.

El general Menaprea ha partido esta tarde para París. Irá en seguida á Alemania donde está encargado de ajustar la paz.

Padua, 12.

Los comandantes de las fortalezas del Véneto ocupadas por las tropas austriacas han recibido orden de dirigir hacia Viena antes del 25 del corriente el material de guerra móvil de estas fortalezas.

Los prisioneros políticos internados en Austria han vuelto ya al seno de sus familias.

To to el personal italiano de la policía austriaca ha sido declarado cesante dándole como gratificacion el sueldo de tres meses.

Prevése la entrega inmediata del Véneto á Italia por mediacion de Francia.

Brescia, 12. El general Garibaldi ha manifestado á los voluntarios su confianza en que respetarán las condiciones del armisticio, cumpliendo como antes las órdenes de sus superiores. Las columnas de voluntarios han verificado su movimiento de retirada en perfecto orden.

Nueva York, 9, (por el cable transatlántico.) La deuda pública ascendía en 1.º de agosto á 2,750 millones de duros. El numerario disponible en el Tesoro era de 137 millones.

Hamburgo, 13.

Dice el Boersenhalle: «Cartas de Valparaiso aseguran que la corbeta pusiána Vineta había llegado el 10 de junio á esta rada sin haber tenido que batirse con ningun buque y sin haber estado en las aguas de Méjico. Es falsa por consiguiente la noticia del combate naval entre dicha corbeta y una austriaca.»

Un periódico de Sevilla dice que en breve se verificarán las oposiciones á las cátedras de retórica y poética vacantes en los institutos de Huelva, Cádiz y Osuna.

Ha llegado á Sevilla, procedente de París, el aventajado violinista andaluz D. Fernando Palatin.

Un periódico de Córdoba desmiente el rumor que había corrido sobre el secuestro de algunas personas de los pueblos lindantes á Lucena y el asesinato de otro.

La prensa austriaca ha empezado á examinar las cuestiones de política interior. H aquí, según una carta de Viena, el nuevo programa del partido federalista.

Continuarán las Dietas provinciales. El Reichsrath restringido sera reemplazado por tres Asambleas generales que comprendan: una, Galitzia y la Bucowina; la segunda, Moravia, Bohemia y Silesia; la tercera, los demás territorios alemanes. Estas tres Asambleas y la Dieta de Hungría nombrarán delegados para la representacion general del imperio.

El gobierno austriaco se mostraba muy inclinado á adoptar este programa.

La Gaceta de los extranjeros, periódico que se publica en París, da cuenta de un desgraciado accidente ocurrido en Biarritz, donde cinco bañistas se han ahogado.

Acercos del bandido Vargas y su gente leemos en una carta de Málaga dirigida á La España:

«Si en la ciudad, gracias á las disposiciones de la autoridad militar, se nota la ausencia de crímenes de esos que se cometen diariamente y que daban por resultado algun muerto ó herido, en el campo no sucede lo mismo, porque sigue siendo objeto de terror el bandido Vargas á cuya sombra se multiplican los rateros, que esplotan de cuenta propia y por todas partes el nombre funesto de aquel. La historia de este asesino debería servir de leccion en esta tierra de compadrazgos, donde hombres que pasan por honrados suelen hacer gala de haber salvado del patibulo á algun gran criminal y poder contar con él en un apuro. Condenado Vargas á muerte por robo y asesinato, obtuvo conmutacion de pena merced al influjo de una familia muy considerada en Sevilla. No tardó en escapar de presidio, eligiendo la Serranía de Ronda como teatro de sus bazas: el cautiverio de don Cristóbal Rodríguez, quien despues de pagar un rescate que arruinó á su familia, ha vuelto á su casa fuera de juicio, en un estado de idiotismo y con un costado atravesado de un balazo, ha despertado al fin la indignacion general y provocado una activa persecucion contra Vargas. Su gente, dividida en dos partidas de cinco á seis hombres, ha debido correrse hacia la campiña, donde es de esperar se la siga tambien.»

Dice El Pensamiento Español: «A continuacion insertamos un despacho...

diálogo sostenido con su tia, la encubridora de ladrones, animaba su bello rostro.

Al anuncio del doctor quiso bajar el velo que cubria su rostro al salir del coche; pero al ir á echar mano á él, contuvo su accion un movimiento de sorpresa, acompañado de un grito involuntario.

Quizá el jóven americano experimentó impresion idéntica, porque á pesar de su aplomo, se paró un momento en el dintel de la puerta.

Esto no fué mas que el efecto de un relámpago, y adelantándose al punto hacia la jóven cubierto el rostro con una máscara de impasibilidad, se inclinó cortésmente.

La jóven, tratándola tambien de dominar la situacion, murmuró:

—¿Sois vos, caballero, el doctor?

Jorge se inclinó en silencio.

—Entonces, conducidme junto á ese infeliz.

—Imposible, señora.

—Imposible?... Ya veis, él me ha dirigido este billete, él me insta á venir á verle, á recibir una comunicacion del mayor interes, un secreto que no debe llevarse á la tumba... ¡Dios mío! añadió como herida de una idea repentina, ¡habrá muerto!

—¡Tranquilizaos, señora mía!

—¡Ah! gracias, ¡no he temido!

—Precisamente porque no moriré, no teneis ya necesidad de verle.

—Sin embargo...

—No está en estado de recibir á nadie: me ha encargado que os vea yo, que os dé gracias en su nombre por vuestro interés...

—Era natural; el ruego de un moribundo...

Y se detuvo llevando su vista á componer los pliegues de su traje, que á pesar de su color oscuro contrastaba con el sitio en que tenia lugar la escena; sin saber sin duda de qué manera explicar el interés que el herido le inspiraba.

—No busqueis disculpas para un buen sentimiento; repuso Jorge acudiendo en su auxilio Acordarse de los amigos es noble y digno, y presta consuelo al corazón. En alguna ocasion habeis tenido ya pruebas de ello.

—¡Ah! ¿sois vos, sois vos? murmuró la jóven.

Y tendió su mano cubierta de finísimo guante al doctor americano; pero ante la calma inalterable de sus ojos negros retrocedió de nuevo como si aquel hombre

ejerciese sobre ella el poder de animarla ó desconcertarla.

—Caballero, murmuró dulcemente, no me reconocéis, no queréis reconocermé.

—Señora, sin duda os engaíais...

—¡Oh! No, no, murmuró ella; ¿sois vos el mismo que me ofreció agua bendita al dia siguiente de una noche de baile...?

El respondió con otra negativa, añadiendo:

—¿Por qué me dirigis esas preguntas?

—Comprendo, murmuró la jóven con profunda amargura; no, no todas las gentes quieren conocer á una mujer como yo.

Jorge hizo un movimiento como para negar tal consecuencia.

Ella movió la cabeza, dirigiéndole una mirada que parecia querer decir:

—¿Sois vos?

—Sin embargo, murmuró únicamente:

—¡Actos, caballero!

Y dejando por fin caer su velo, se dirigió á la puerta, donde la esperaba su carruaje.

El se inclinó en silencio y la dejó partir.

Florina, puesto que ya se ha dado á conocer, hizo un saludo á la Madelon al pasar por su tienda y subió en su coche, que ya empezaba á llamar la atencion de los curiosos, porque fuera de los carros que conducian el repugnante comercio de la Madelon, no solian pararse otros trenes á su puerta.

Jorge permaneció algunos instantes pensativo y despues como haciendo un esfuerzo para rechazar ideas penosas, salió á la calle poniéndose en marcha cuando el carruaje de Florina se distinguia apenas entre una nube de polvo.

## XIX.

### Indicio revelador.

Al llegar á su casa Jorge halló en ella un recado del marqués de Nizy, en que le rogaba pasase á su casa sin pérdida de tiempo porque necesitaba de sus cuidados.

Para un médico que visitaba solo de aficion, eran multiplicarse demasiado las visitas, y si se hubiera tratado de cualquiera otra persona hubiese rehusado asistirle, pero tratándose del marqués de Nizy y siendo ésta una ocasion mas de frecuentar su casa, de ningun modo la quiso perder.

momento impidió al doctor apercebir donde se hallaba.

Una luz moribunda acudió en breve á orientarle, arrastrándole Taloché hacia aquel faro.

Estaban en la trampa de los topes!

Era esta una gran cavidad de forma irregular, enbovedada con alguna inteligencia y levantada sobre un terreno terroso y malo.

Preciso es creer que los ladrones actuales han degenerado de los que pintan las antiguas crónicas, porque aquella mansion estaba desmantelada y miserable.

Velase algunos globos de los que solian elevar en las calles los titiriteros ambulantes, y á lo largo de las paredes se veian diferentes prendas de ropa de tan distintos caracteres, que parecia dispuesta á proponer á sfraces á los que tenian necesidad de desenterrar á la policía.

Velase tambien el arsenal del oficio; cuerdas anudadas, escaras, navajas, cuchillos, gran cantidad de hierros de todas hechuras, herramientas de cerrajería y un hornillo.

Allí se fabricaban ganzúas, limas, y se veía, en una palabra, la poca seguridad de que podía disponer la capital.

En aquel momento estaba apagado el horno, y el mas profundo silencio reinaba en la cueva.

Prestando oido no tardó en llegar hasta ellos el leve rumor de una respiracion difícil.

—¿Quién es? preguntó una voz apagada.

—El médico y yo, padre Larissole,

—Tengo sed!

—El animal de Cordero te ha dejado solo.

—Ha ido... á la ciudad á llevar un billete que le he hecho escribir.

—Habrá ido á beber.

Larissole yacía tendido sobre un lecho de paja, y estaba vestido como el dia anterior, excepto el chaqueton: algunas mantas de caballo le cubrian.

La luz iluminaba de lleno su rostro livido con velas azuladas, y en aquella media luz sus ojos negros parecian despedir luces siniestras.

El americano, durante este diálogo, había permanecido detrás de Taloché observando al enfermo.

—¿Dónde está tu médico? murmuró el herido.

—¡Héme aquí! dijo Jorge.

—¡Ah! ¿Sois vos? Pues bien; creo que venis tarde.

—Tráeme una luz, dijo el doctor á Taloché.

—¿Será verdad que esté en tan mal estado? preguntó el pilluelo acercando la lamparilla y encendiendo ademas una vela sostenida en el cuello de una botella.

—Ya veremos, ya veremos, murmuró el doctor; alumbra y calla!

Y arrojándose sobre la paja apoyó la mano sobre las sienes del paciente.

—¿Estais herido?

—Sí, en el pecho... mortalmente... y no es que tenga miedo, no reposo con cierta energia en medio de su debilidad, pero quisiera saber á qué atenerme... Así pues la verdad, decidme la verdad, tengo corazón para oír!

—Os la prometo, pero ahora no habeis.

—¡Ten sed, mucha sed!

Ha! la cerca de su cama sobre un arca vieja un cántaro y una taza: el doctor le hizo beber y dijo:

—Ahora quieto, y únicamente si ó nó á lo que os pregunto.

El estaba á un lado, al otro Taloché sosteniendo la luz y siguiendo con ansiedad todos los movimientos del doctor.

Este procedió al examen de la herida; el antiguo estud ante de medicina había colocado los vendajes con algun acierto, pero aun así la pérdida de sangre había sido mucha.

La herida era ancha y parecia sobre todo profunda.

—¿Con qué arma os hirieron?

—El cuchillo está allí.

—Y seña ó un incoen de la estancia.

Jorge examinó el terrible cuchillo recogido por los bandidos, acortándose cargo de su doble filo.

Entonces hizo un movimiento poco satisfactorio.

Larissole, que tenía clavados los ojos en su rostro, lo observó y guardó silencio.

El doctor despues cortó con el mismo cuchillo un pedazo de tela de las ropas que por allí había, y auxiliándose de la taza lavó la herida.

Larissole seportó sin murmurar la impresion del agua fría en su pecho abierto.

Jorge cortó de nuevo con el cuchillo otro pedazo mas pequeño, puso agua limpia en la taza, mezcló unas gotas líquidas que consigo llevaba, y coló



cho de Varsovia, cuyo contenido nos revela el último atentado contra la independencia y nacionalidad de la desgraciada Polonia.

«Una orden de San Petersburgo hace saber á la autoridad central, que todas las correspondencias oficiales deben ser de hoy en adelante escritas en lengua rusa.»

La lengua era, por decirlo así, el único recuerdo de su antigua nacionalidad; con esta orden del Czar, Polonia perderá también este glorioso recuerdo, y le perderá á la sombra y amparo de las naciones europeas.»

Barcelona, plaza que rivaliza con Madrid en el privilegio de tener mercado de fondos públicos, ofrece la natural flojedad y falta de actividad que á todos los negocios, y principalmente á la contratación de valores del Estado, imprimen los apuros y la ahogada situación del Tesoro. Los cambios continúan en baja, y el mercado en general poco animado; las transacciones reducidas al consumo.

Los algodones, alimento principal de la industria catalana, con pocas ventas y á precios algo mas fuertes y sostenidos con motivo de la mayor firmeza que sostienen en las plazas que pueden considerarse como reguladoras.

Occupándose *El Pensamiento* en examinar la situación política de Europa presente que asoma en el Norte un poder colosal, el de Rusia, que unido á otra no menos poderosa nación, los Estados Unidos, tendría fuerza y elementos bastantes, no solo para conquistar con la fuerza de las armas á Europa, sino para cambiar con el número de sus habitantes que podrían invadirla, sus costumbres, sus condiciones, su manera de vivir, en una palabra, lo que se llama la civilización.

El vicecónsul de España en Gualeguayochú ha dado cuenta de haber fallecido abintestado en la ciudad de Gualeguay el presbítero español D. Millán Zabala, natural de Aduna, en la provincia de Guipúzcoa; consintiendo su herencia en la suma de 40 ps., un reloj de oro con cadena, muebles usados, ropas y libros viejos en latin, que podrán acudir á reclamar ante dicho viceconsulado en la forma de costumbre, las personas que se creen con derecho á suceder al finado.

Ha sido nombrado oficial de Hacienda de Sevilla, D. Domingo Lopez Oliveros.

Por el ministerio de Estado se avisa á doña Eulalia Diaz del Campo y D. Francisco Barrero, para que se presenten á recoger documentos que les conciernen.

Ayer habrá salido en procesion de la catedral de Sevilla la célebre imagen de Nuestra Señora de los Reyes, que tanta

reneracion y culto recibe en la capital de Andalucía. Antey era ya grande con este motivo la afluencia de forasteros.

El famoso corsario confederado *Sumter*, que tanto daño causó al comercio de los Estados-Unidos del Norte y que hace tres años descansaba de sus hazañas, ha sido comprado por una compañía inglesa, para el trasporte de ganado entre los puertos de Holanda y Alemania y los de Inglaterra. El *Sumter* es un vapor de 600 toneladas, de mucho andar.

Don Juan Garcia Sabatel, fiel de consumos de Sevilla, pasa á Valencia, y lo reemplaza D. José Mateos y Garcia.

El gobernador de Sevilla, de acuerdo con la junta de sanidad, ha situado un vapor, con la suficiente tripulación y médico, en el confin del río, hasta donde alcanza la jurisdicción de la provincia, para que se ejerza la mayor vigilancia con los buques procedentes de puntos sospechosos.

El ministro residente de S. M. en Montevideo, participa que el día 10 de marzo último falleció sin testar en Cerros Blancos, quinta seccion del departamento de Tacuarembó, el comerciante español don Antonio Nicolás Vilardebos, natural de Barcelona, hallándose pendiente el oportuno juicio de testamentaria ante el juez de instados de la segunda seccion de dicha ciudad de Montevideo, al que deberán acudir á deducir sus acciones por sí ó por medio de apoderado los que se conceptúan legítimos herederos del difunto.

Segun aviso recibido el día 11 en el puerto de Mahon, naufragó el día 10 en Capifork, costa del Norte, el buque francés *Le Negre*, capitán Rouquette, habiéndose salvado la tripulación; pero no se cree lo mismo de la embarcacion, por el estado imponente en que se hallaría el mar por aquellos contornos.

El viento huracanado que reinó el viernes último en Mahon, impidió la entrada de algunos buques en aquel puerto la noche del mismo día.

La compañía dramática que se esperaba en Cáceres, abrió al fin las puertas de aquel teatro en la noche del sábado último, poniendo en escena la comedia en tres actos titulada *Lo positivo*, y el juguete cómico nominado *Como el pez en el agua*.

El jueves de la semana pasada se contaban á la vista de Mahon cuarenta y tantos buques, presentando una hermosa perspectiva y con rumbo al puerto, de los cuales entraron aquel mismo día 18.

El día 10 entraron diez. Para mayor espacio, comodidad y desahogo de las

embarcaciones, á mas de los fondeaderos del Lazareto de Isleta, se ha habilitado el de Cala-Illona.

Se asegura que el gobierno prusiano encuentra graves inconvenientes para la anexión del reino de Hannover á Prusia.

El Papa, dice *el Temps*, ha resuelto un acto importantísimo. Despues de anunciar esta resolución por una encíclica solemne á toda la cristiandad, Su Santidad se dirigirá al emperador Napoleón III, ofreciéndole el vicariato de los Estados de la Iglesia. Este vicariato comprendería, no solo el patrimonio de San Pedro, sino todas las demás provincias cuya anexión al reino italiano no ha sido nunca reconocida por la Santa Sede. Los motivos en favor de tan grave resolución serían que, ante los peligros que corre el poder temporal del Pontificado, el Santo Padre, débil para defenderlo, no pueda abandonar los dominios de San Pedro á la revolución, y no pudiendo sostener con sus flacas fuerzas las posesiones que dieron á la Santa Sede los fundadores de la dinastía de Carlo-Magno, el Pontificado sea puesto en manos del soberano de la Francia.

Los periódicos de Viena dicen que si es cierto que la cesion del Véneto á Italia se ha convenido en hacerla sin condiciones, si Italia quiere aprovechar para sí los grandes trabajos de fortificación hechos por Austria, justo será que los pague.

El gobernador civil de Barcelona ha concedido autorización para fundar en Mataró una Biblioteca popular, y en virtud de la misma, su junta de gobierno está procediendo con toda actividad á los trabajos preliminares que exige el buen orden de su administracion.

El cónsul de España en Lisboa ha remitido al ministerio de Estado una nota de los españoles fallecidos en aquella capital, que son los siguientes:

Antonio Lorenzo, de Galicia; Evaristo de Faro, de Galicia; Manuela Lopez Rey, de Mondoñedo; Santiago Arroin, de Galicia; José de Bien, de Galicia; José Camacho, de San Juan de Ros; Francisco Antonio Garrido, de Insua; Francisco Cacupelo, de Galicia; Cayetano Gand, de Madrid; Agustín de Pino, de San Salvador de Noguiss; Manuel Garcia, de San Salvador de Meis; Juan de Posa, de San Martín de Lampos; Casimiro Alonso, de Riba de oro; María Lopez, de Negreda; José Fernandez, de Vides; Francisco Antonio Dominguez, de San Pedro de Sela; Antonio Joye, de Batallanes; Juan Aires Pinto, de Carballido; Ramon Iglesias, de Brigarin; Pedro Yanes, de Reudin; Juan de la Cruz Martinez, de Lor; Pedro Gonzalez, de Vargas; José Antonio Vazquez, de Montrentan; Alvaro Loren-

zo, de Prado de Canda; Juan Manuel Lains, de Meis; José Rodriguez, de Caldeas; Domingo Perez, de Albeos, y Manuel Lorenzo, de Baltadas onas.

En el teatro de los Campos Eliseos de Barcelona se ha estrenado con buen éxito, una zarzuela en un acto, letra de D. Eduardo Vidal, música del maestro Sr. Manent.

Asegúrase en las regiones diplomáticas de Viena que el principe de Reuss enviado por el gobierno prusiano á París, inmediatamente despues de la cesion del Véneto y cuando Francia ofreció su mediación, dejó entrever que Prusia fortificada en Alemania no opondría los obstáculos que hace tres años á que se resolviera la cuestión polaca.

Dice un periódico de Barcelona que el día 12 fueron trasladados á las cárceles nacionales los dos únicos presos que habia en la Alcaldía, de suerte que hacia mucho tiempo que no se habian visto tan desocupados los calabozos y salas de detención que hay en aquellas Casas-Consistoriales.

Ha sido nombrado jefe de la seccion de estadística de Oviedo D. Enrique Fernandez, abogado de aquel colegio, que antes de ahora desempeñó el mismo destino.

El domingo por la mañana fondeó en el puerto de Cartagena, procedente del de Barcelona, la corbeta de guerra *Ferrolana*, y ayer salió de aquel puerto con direccion á los de Cádiz y Ferrol.

Dicen de Burgos que el domingo por la tarde se ahogó un hijo de un hortelano en un sitio que este tiene destinado dentro de su misma casa para lavar las hortalizas.

Han terminado las fiestas que anualmente dedica Huesca á su patron San Lorenzo; y lo mejor de ellas es que han tenido lugar sin incidentes que amargaran el público regocijo.

Dicen de Valencia que ha salido de allí con direccion á esta corte y Santander, el empresario de aquellos teatros señor Diestro.

Continúa publicándose en Barcelona *El Bautismo de Lágrimas*, novela ejemplar del Sr. D. Cecilio Navarro que ha merecido al público la mejor acogida. La empresa editorial, titulada *la Ilustracion*, inaugura de una manera brillante la biblioteca que se propone publicar.

Ha sido nombrado oficial del gobierno civil de Valencia D. José Javier Rivas.

Dice un colega de Córdoba: «Al llegar ayer de mañana uno de los

trenes á la estación de los ferro-carriles que afluyen á esta capital, arrolló á un chico como de 14 años de edad; pero con la fortuna que lo echó fuera pillándolo el dedo pulgar de una mano, que se le cortó completamente.»

Dos incendios han devorado en la provincia de Sevilla el fruto de unas 50 fanegas de tierra en Alcalá de Guadaíra y unos grandes pajares en el cortijo del Peral, inmediato al pueblo de Olivares.

Cartas de Berlin aseguran que los tratados de paz que actualmente se negocian en Praga y en Berlin podrán concluirse y firmarse esta semana. Sabido es que en Praga se negocia el tratado entre Prusia y Austria, en el cual debe aparecer también la firma de Italia, y en Berlin el tratado entre Prusia y los Estados secundarios.

Es asombroso el desarrollo que el telegrafo submarino empieza á dar á las empresas periodísticas. El correspondiente en Londres del *New-York Herald* ha trasladado íntegro á Nueva-York el discurso del rey de Prusia en la apertura de las Cámaras. Este mensajero ha costado 1,000 libras esterlinas, ó sean unos 3,000 pesos y debía aparecer en el *Herald* veinticuatro horas despues de haber sido pronunciado en Berlin. El periódico, que tira ya de 120 á 160,000 ejemplares diarios, y que ha invertido en la guerra de América en correspondencias y sus gastos medio millón de pesos, tendría que vender unas 140,000 copias mas para cubrir los gastos de este telegrama.

Dicen de Hannover que hasta las más pequeñas poblaciones de aquel reino han recibido numerosas guarniciones prusianas. La de la capital asciende á 10,000 hombres. Se ha prohibido severamente toda clase de manifestaciones.

Dice un periódico de Barcelona que ha sido nombrado delegado del gobierno en la sociedad titulada *La Sociedad Comercial*, D. Tirso de Obregon.

Segun *El Eco del Vallés*, los fabricantes de artículos de lana de Sabadell celebrarán el jueves próximo, con la acostumbrada solemnidad, la fiesta de San Roque.

Segun anunciamos oportunamente, en el salon de descanso del teatro del Odeon de Barcelona se verificó el domingo la reunion de autores dramáticos catalanes á fin de tratar de la union de todos ellos. Despues de una ligera discusion, en la que reinó la más completa armonía, se acordó por unanimidad la conveniencia de este paso, á cuyo efecto fué nombrada una comision para que estudiara y redactara las bases que deberian conducirlos á un terreno preciso y necesario para el fomento y desarrollo del teatro catalán.

en forma de compresa aquel paño sobre la herida.

Siempre sin hablar, tomó el pulso al enfermo; pero este ya desfallcido perdió el conocimiento.

—Nombre de perro! exclamó Taloché con una empecion que él mismo no hubiera creído. Padre Larissolle, ¿dónde no hay que andar con bromas?

—Cada uno habla en el lenguaje que conoce: estas palabras de Taloché eran groseras, pero noble el sentimiento que las dictaba, y la prueba es que con el dorso de su mano enjugó una lágrima.

—¡Calla! dijo el doctor.

Y tomando la taza, en la cual quedaba parte del liquido que habia servido para la compresa, levantó con una mano la cabeza inerte de Larisole, y con la otra introdujo el contenido de la taza entre sus labios.

Despues dejó reposar la cabeza siempre inmóvil sobre la manta doblada que servía de almohada; tomó de nuevo el pulso y observó con el mismo interés que lo hubiera hecho junto á la cama de un millonario.

Un suspiro anunció que Larissolle volvía á la vida, entreabriendo luego los ojos.

Al ver al médico adquirió conciencia de su situacion, y recobrando la idea que parecia preocuparle.

—Quisiera hablaros solo, dijo al doctor.

—Sal, hijo mio, dijo Jorge al muchacho.

—Vé arriba, exclamó Larissolle, di á La Madalon si ha venido alguien á preguntar por mí, una señora á quien he escrito.

—Sí, el billete de que hablaba...

—Si viene, que espere, tengo que hablar antes con este caballero.

—Está bien, pierde cuidado.

Y el muchacho salió de la cueva, pero no antes de haber dicho al doctor:

—Ya sabéis que no me voy lejos, si tenéis necesidad de mí, con una sola voz estoy á vuestro lado, porque me asomaré á cada momento á la trampa de la cueva.

En cuanto se vió solo con el enfermo, Jorge le dijo:

—¿Tenéis que hacer alguna confesion?

—¡Oh! confesion, ¡no es eso!

—Pues bien, ¿qué deseáis?

—No sé, porque me pareceis un hom-

bre honrado, y como además se trata del chico...

—¿De Taloché?

—Sí, tal, de ese gatera, yo le quiero... mas que los otros; ¡ya se ve, soy su padre! y no creáis que es invencion, tengo á que atenerme sobre ese asunto.

—No os molesteis mucho en hablar, lo menos posible.

—¡Bah! un poco mas pronto ó un poco mas tarde... ¡eso no me inquieta! pero ya veis, el rapaz tiene tambien su madre y no es justo...

—¿No la conoce?

—No tal, hay sus razones para ello!

—¿Y queréis?

—Si vuestro fallo me condena, quiero hacérselo conocer; justo es que sepa que no está solo en el mundo... ¡y despues ella es tan buena! De seguro que á pesar de los años no me ha olvidado.

—¿Es á ella á quien habeis escrito, á quien aguardáis?

—¡Sí, y vendrá, estoy seguro! ¡ah! ¡jaurando os digo que tiene un corazon de oro! Pero yo á mi vez hice el juramento de no turbar la existencia de esa pobre criatura; así es que no sabe del niño, le cree muerto hace mucho tiempo; pero ahora tengo un escrúpulo, el rapaz es listo, y como mi gente no era de la mejor... ¿no es verdad que si yo muero alguien tendrá cuidado de él?

El doctor le presentó la taza, en la que quedaba parte del liquido, y dijo:

—Bebed, y no os alteréis, sobre todo.

—Sí, repuso Larissolle, á quien aquella pocion pareció reanimar; pero yo necesito saber con toda claridad si debo de esta vez pasar ó no al otro barrio para ver si he de decir el secreto ó callar.

Mr. Hervey le examinó con escrupulosidad atenta. «¡terro! el aliento difícil que exhalaba su pecho, la saliva rosada que humedecía sus labios, y calló.

—Estoy muy malo, ¿verdad?

—Si os curase, dijo el doctor, ¿combariais de vida?

—¡Ah! ¿podéis curarme y no lo hacéis sin que yo adquiera un compromiso?

—No, dijo Jorge con la arrogancia propia del yankee; te curaré sin condicion: tengo alguna experiencia para conocer el corazon humano, y creo que guardo un fondo de nobleza tu corazon. ¡Quiero probarlo!

—Gracias, murmuró el bandido; sois el primer hombre que me ha hecho justicia.

Ya se disponía el médico á llamar á

Taloché, cuando oyó que la puerta secreta se abría, y el muchacho asomó la cabeza esclamando:

—¿Puedo entrar?

—Sí, ven, dijo el doctor.

El muchacho llegó cerca del lecho, murmurando:

—Está ahí.

—¿La dama? preguntó el doctor.

—¡Ha venido! murmuró Larissolle con emocion.

Y una espresion de infinita dulzura animó sus facciones ajadas por el sufrimiento.

—Y á fé mia que parece una duquesa! ¡Nombre de perro! Tiene buenas amigas Larissolle.

—¿Tú la has visto?

—Toma, como que he abierto la portezuela de su coche... ¿No es ese mi oficio? en cuanto veo un coche elegante ¡puff! allí estoy yo. «Gracias, niño» me ha dicho al bajarme, me dió diez escudos y penetró en la agardentería... ¡golpe de teatro! pero soy un aturdido, me rio cuando tú tienes fiebre, pobre Larissolle.

—No, no, tu conversacion me entretiene, dijo el enfermo con ansiedad; sí, sigue.

—Pues si es muy chistoso, figurate La Madelon que se sorprende al ver una gran señora y luego esclama:

—«¡Mi sobrina Floral! «¡Si, tu sobrina» respondió la linda dama, y ambas pasaron á una pieza interior; pero yo que tenia mi consigna las he seguido... ¡Bah! ¡están allí tan engolfadas en su conversacion que ni siquiera me vieron. «¿Qué ha sido de ti desde hace tanto tiempo?» dijo La Madelon; pero se conoce que su sobrina no tenia gana por entonces de conversacion y preguntó: ¿Larissolle está aquí, no es verdad? Me ha mandado á llamar, dice que está malo, quiero verlo! Entonces yo aparecí de repente y dije: soy yo, señora, el encargado de anunciarle vuestra llegada. «Pues bien, hijo mio, despacha, despacha.» En este momento, prosiguió, está con el médico, por cuya razon me han enviado... á tomar el aire. «¡Ah! ¿Te han echado?» Por un momento. «Pues vé á ver si es ya ocasion de que podamos entrar» dijo, y me miraba con unos ojos... ¡nombre de perro! unos ojos como de terciopelo, su mirada y su reír no sé qué tienen, pero dan así... un contento, en fin me dijo que viniera, y héme aquí!

—¿Qué decidimos? dijo el doctor Larissolle.

Este pareció vacilar.

—Vos respondeis de mi curacion? dijo por fin.

—Sí, si observas mis prescripciones.

—Entonces continúe todo como hasta aquí, no tengo nada que decir á... á esa señora. Caballero, continuó dirigiéndose á Jorge, vos que sabéis hacer esas cosas, haced el favor de darle las gracias de mi parte y decidle que no puedo verla... en fin, lo que queráis!

—Está bien.

Y dirigiéndose á Taloché, dijo:

—Te nombro enfermero, vas á cuidar de él, y mañana irás á decirme cómo si que te daré otra medicina y yo mismo vendré si el caso lo reclama. Mientras tanto, cuando tenga sed la darás agua en la que mezclarás una ó dos gotas de este frasco. En cuanto á ti, añadiré dirigiéndose al bandido, hasta la vista.

—¡Un momentito repuso el enfermo.

—¿Qué mas quieres?

—No os he pagado vuestra visita!

—Me pagarás cuando estés curado.

—Enhorabuena, pero como una muestra de mi afecto, llevaos ese lindo cuchillo de caza que me ha hecho tan mal servicio esta noche. á fé de Larissolle que le habeis ganado bien!

—Por la curiosidad de hecho lo acepto. Jorge tomó el terrible instrumento que, como estaba desvainado, tuvo necesidad de envolver entre su propio pañuelo.

Esta operacion le hizo fijarse en una chapada de plata que entre otras incrustaciones del mismo metal adornaba el mango.

Los iniciales habia grabadas en ella, una L. y una N. bajo una corona de marques, disimuladas como de costumbre su sorpresa, pero guardó ya con doble interés el arma bajo su redingot.

Taloché le acompañó hasta la salida de la cueva, encaminándole á la pieza en que aguardaba la dama sola, porque la dueña de la casa se habia visto obligada á dejarla para atender á sus parroquianos.

—Señora, dijo el pilluelo abriendo la puerta para introducir á Jorge; hé aquí el médico.

—¿Taloché tiene razon! Era una hermosa mujer, joven, de encantadora espresion y ataviada con tanto gusto como riqueza, aunque los colores oscuros de su traje denotaban que habia querido vestirse en lo festivamente.

Un vivo carmin, resultado sin duda del



La experiencia ha demostrado que las edades marcadas para el retiro...

La misión que ha llevado el general prusiano Mantuffell a San Petersburgo...

Nuestro corresponsal de Sanlúcar de Barrameda nos escribe con fecha 12 de este mes...

S. A. R. el duque sale con frecuencia a caballo acompañado de sus augustos hijos...

La infanta está tomando los baños de mar, y a juzgar por su semblante animado...

Una buena compañía de zarzuela actúa en el teatro de Sanlúcar...

La espontaneidad con que ha acudido el país al llamamiento que hizo el gobierno...

Así lo ha declarado el gobierno de su majestad en la Gaceta de ayer.

La noticia de que se habían entablado negociaciones entre Francia y Prusia...

El libro que con el título de Diccionario de la Niñez publicó no há muchos días el Sr. D. Maximino Carrillo de Albornoz...

Acordada por el gobierno la variación de las edades a que han de espeditos los retirados...

mentos de ejército y de división, e inspectores de Sanidad militar...

Si al cumplir la edad marcada en el párrafo anterior se hallase algún jefe u oficial...

Las prórogas que podrán concederse son de cuatro años a los coroneles, tenientes coroneles...

D. Francisco Estéban Ledesma, dueño del establecimiento de tintorería de la plazuela de Santo Domingo...

Rectificamos de este modo la noticia que dimos, porque justamente el Sr. Estéban Ledesma acostumbra...

El gobierno de S. M. ha declarado que el sistema de restricción seguido hasta el día respecto a la concesión de licencias para casarse...

Por otra parte, la moral pública y el decoro y prestigio de la carrera militar oponen siempre, y mucho más en la época actual...

Estas razones son las que han movido al gobierno de S. M., según ha declarado, a proponer un indulto para todos los jefes y oficiales...

Hasta fin de este mes estará abierta la matrícula en el real conservatorio de Música y declamación.

La temperatura máxima de anteayer en Madrid fué de 33 grados.

Anteayer no llovió en ninguna provincia de España.

Se ha concedido indulto a los jefes, oficiales e individuos de tropa del ejército y armada...

Anteayer salió de Madrid para los baños de Viesgo el teniente general D. Antonio Ros de Olano.

Ayer mañana hemos recibido el siguiente DESPACHO TELEGRÁFICO de nuestro corresponsal:

Vigo, 15 (a las nueve de la mañana.) Acaba de entrar en este puerto el vapor-correo de la Habana con la correspondencia pública y de oficio y pasajeros.

Se ha dispuesto que la baja de 32,000 escudos verificada en el presupuesto vigente en la parte relativa al material de montes...

El inspector de vigilancia de Sevilla D. José Durán ha sido declarado cesante.

caja de Depósitos. Las imposiciones que se hagan desde el 24 del actual en la caja general...

6 por 100 los depósitos con aviso de 90 días, y a plazo fijo, desde 4 hasta 9 meses.

7 por 100 los depósitos a plazo fijo desde 9 meses en adelante, sin llegar a un año; y

Una conocida escritora de esta corte ha traducido y arreglado a la escena española, para ser presentado a la censura...

Se ha prohibido a los jefes y oficiales del ejército solicitar la real licencia para contraer matrimonio hasta la edad de 25 años.

Ha sido nombrado administrador de loterías de Sevilla D. Francisco de Paula Oloris.

Hoy salió para Andalucía, con objeto de reponer su quebrantada salud, el conocido escritor Sr. Jimenez Delgado...

Se han derogado las disposiciones en virtud de las cuales se exigía a los oficiales subalternos del ejército...

Los depósitos que existen en la Caja general serán devueltos de inmediato.

Los sargentos no podrán casarse durante el tiempo de su primer empuño en el servicio.

Ha sido trasladado a las minas de Rio Tinto el oficial de Hacienda de Sevilla D. Leopoldo Fuente.

Ayer recibimos de nuestro corresponsal en París la siguiente carta:

PARIS, 13 de agosto. La cuestión de la negociación entre Francia y Prusia sobre la frontera del Rin, se complica...

Desde hace días circulan rumores en la prensa extranjera y francesa sobre proposiciones hechas por Francia a Prusia. Hay periódicos que mas enterados...

Este dice el Constitutionnel, y en verdad que la declaración es bien ambigua. Lo que hay en este asunto y detrás de todo esto es una corta y razonada negativa de Bismark...

Cuando se concertaba el armisticio, Prusia deseó conocer cuáles eran las aspiraciones de Francia en la reforma que indudablemente debía sufrir el mapa de Europa...

Posteriormente se ha agitado la cuestión, como ya anunció a Vds., y existe una nota del ministro francés de Negocios Extranjeros...

Bismark contestó a la nota en los términos mas comedidos, pero haciendo ver que esta cesión de territorio sería impopular en Alemania...

En este estado las cosas, el emperador hizo decir al gobierno prusiano que el ministro de Negocios extranjeros había ido en una nota más allá de sus instrucciones...

El armisticio italiano se firmó al fin

después de retirarse las tropas italianas del Tirol, y tal como pretendía Austria. Por lo demás la retirada de aquel ejército...

Paris sigue disponiéndose para la fiesta de pasado mañana, y ya están anunciadas todas las funciones. El teatro de la Opera ensaya la Africana para la representación gratuita.

Con motivo de la fiesta se ha dado una amnistía a todos los guardias nacionales que habían incurrido en condenas por faltas de disciplina.

Ayer mañana le fué amputada la pierna derecha por el muslo, en el hospital general, a un joven de veinte años que se dedicaba al matute...

Anteayer se verificó en el ayuntamiento la segunda subasta para el contrato de limpiezas de la capital, riegos e incendios, habiéndose presentado una proposición que se hallaba denro del pliego formulado y aprobado por la municipalidad...

Anteayer se verificó en la noche y media se arrojó a uno de los patios del hospital de la Princesa un enfermo que se hallaba en la sala de San Lesmes, del mismo establecimiento. Este esgraciado se llamaba José Perez Marin y padecía una enfermedad que le produjo el estrabismo de su razón...

Sensible es que con tanta frecuencia ocurran sucesos tan lamentables como el que referimos; en el corto tiempo de tres meses son ya tres las desgracias por el estilo que han ocurrido en el hospital de la Princesa.

Ayer se ha recibido en el gobierno de provincia el nuevo reglamento de policía urbana, formado por el ayuntamiento de Madrid.

La popular romería de la Virgen de la Paloma se verificó anteayer con grande animación y en medio del mayor orden. Ayer por la mañana ha sido visitada la capilla de la milagrosa imagen del mismo nombre por muchísimas personas...

Ayer mañana ha sido hallado el cadáver de un niño recién nacido, en la alcantarilla de la calle de las Huertas, cerca del convento de las Trinitarias.

Anteayer, según anunciamos oportunamente se practicó la prueba testifical en la célebre causa de la plazuela de la Paja, habiéndose examinado mas de veintetestigos. En el mismo día quedó el proceso en poder del cuerpo médico-forense...

Ayer se ha celebrado una solemne función en la santísima virgen de la Almudena en la iglesia de Santa María la Mayor. Han asistido gran número de personas a rendir su tributo de agradecimiento a la patrona de esta corte...

Con motivo de la solemnidad del día no se publicaron anoche los periódicos de Madrid.

No es cierta la noticia de que el cardenal Antonelli vaya a ser reemplazado en su puesto de ministro de Estado del Papa.

Entre otros inconvenientes para que esto suceda, hay el de que ninguno de los cardenales que pudieran reemplazarle quieren aceptar el cargo en estas circunstancias.

Anteayer, entre once y 12 se declaró un vóraz incendio en la pajarera de la casa del señor conde de la Union, calle de San Mateo, núm. 10. Las llamas amenazaban comunicarse a los edificios inmediatos...

En el mercado de granos de esta corte se han vendido ayer 1,127 fanegas de trigo a 4.792 escudos la fanega; la cebada a 2.200.

SEGUNDA EDICION.

Anoche recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRÁFICO de nuestro servicio particular:

Paris, 15 (por la tarde.) El «Monitor» ha publicado un decreto concediendo amnistía y conmutación de pena a 152 condenados.

Los telegramas de Nueva-York dicen que las autoridades norteamericanas han declarado buena presa el steamer «Meteoro» denunciado por el representante español como chileno.

La France considera que el gran éxito alcanzado por Prusia en la reciente campaña depende de los siguientes elementos con que cuenta aquella potencia: 1.º, el buen estado de su Hacienda. 2.º, una organización administrativa admirada con justicia en toda Europa. 3.º, la difusión de la instrucción pública en todos sus grados. Y 4.º la organización militar y el excelente armamento de sus tropas...

La asociación de los cantores de Wurzburg, en un arranque de patriotismo, ha mandado al duque de Coburg sus composiciones musicales con el siguiente lema: Werthlose Papiere (Papeles de poco valor)

Al último consistorio celebrado en Roma no asistieron los cardenales Maistri, Silvestre y Antozelli, por hallarse enfermos.

Ha sido nombrado contador de la fábrica de tabacos de Madrid, D. Francisco de Paula Escalona.

El señor conde de la Cañada ha salido de esta corte para sus posesiones de Ciudad-Real, donde se propone pasar una temporada.

Se ha nombrado visitador de Rentas estancadas de Salamanca a D. Carlos Azquiarro.

Ha sido nombrado oficial primero de la tesorería central, D. Juan Layaig y Diaz.

D. Francisco de Paula Maier y Salazar ha sido nombrado comandante del resguardo de sales de la provincia de Madrid.

Ha sido nombrado delegado del gobierno cerca de la sociedad el Banco de Economías D. Carlos Ramos y Linares, en reemplazo de D. José Maria Montalvo.

Han salido para Andalucía la señora marquesa de Zafra, su hija y la familia del general Rey.

Ha sido nombrado administrador de la aduana de Noy D. José Grandia.

Dicen de Valladolid que el domingo último salió ya de paseo, completamente restablecido de su herida, el señor general Quesada.

Ha ocurrido en el cuartel de la Montaña del Principe Pio un suceso desagradable. Un trabajador que se hallaba en el tejado de aquel establecimiento entregado a las faenas de su oficio cayó al suelo desde tan considerable altura...

El Papa no ha pronunciado en el último consistorio la importante alocución que se esperaba. En su lugar dirigió a los cardenales algunas frases que pueden condensarse en estos términos:

«Los acontecimientos que ocurren a nuestra vista son tan imprevistos, extraordinarios e importantes, y se precipitan de tal suerte, que comprendéis fácilmente, venerables hermanos, que nos es difícil todavía someterlos a una apreciación exacta, y emitir sobre ellos un juicio definitivo. Por esto creemos oportuno no levantar en este consistorio nuestra voz apostólica, según lo hemos hecho siempre. Sin embargo, podéis estar ciertos, venerables hermanos, que no perdonaremos medio alguno de defender y dejar a salvo en adelante, como no lo hemos descuidado hasta ahora, los derechos imprescriptibles de la Santa Sede Apostólica, y lo haremos con toda la energía de que somos capaces.»

Cúchares y su cuadrilla trabajarán en Palencia en las corridas de toros que van a verificarse en dicha ciudad durante la feria.

El hijo de Cúchares matará los toros que le designe su padre, según las condiciones que demuestren en la lidia.

Escriben de Berlín que contrasta la reserva y moderación que se observa en las regiones oficiales con los alardes de vanidad del público, entre el cual circulan infinitas caricaturas, en las que no sólo se ridiculiza al emperador Francisco José, al general Benedeck y a los austriacos, sino también al emperador de los franceses y a otros soberanos de Europa.

Nos escriben de Roma que el Papa no reunirá ningún nuevo consistorio hasta el mes de setiembre. El que se verificó el 6 estaba señalado para el 13 de este mes, pero tuvo que anticiparse por el mal estado de salud del obispo Darberkir que debía ser, como lo fué, preconizado patriarca de Constantinopla, y que no podía resistir el clima de la ciudad eterna.

Se ha encargado de la secretaría de la diputación y consejo de la provincia de Madrid, durante la ausencia del señor Cardado, el oficial de la misma dependencia D. Emilio Muruais.



Los discípulos del conocido profesor de equitación D. Antonio Saenz, han obsequiado a su maestro y amigo con una función en los jardines del ricadero.

Ha regresado a Oviedo procedente de esta corte, donde le ha permanecido algun tiempo, el señor marqués de Gastañaga.

Ha sido nombrado administrador de Hacienda de la provincia de Cáceres don Julian Melendez, oficial primero que ha sido de la administración de Propiedades y Derechos del Estado de Madrid.

ESPECTACULOS PARA HOY.

Circo del Principe Alfonso.—A las 8 1/2 de la noche.—Variada función de ejercicios ecuestres y gimnásticos, y las mulas americanas.

DIARIO DE MADRID.

Santos del día 16.—San Roque y San Jacinto, confesor.

Cultos.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de monjas de San Plácido, donde termina la novena del glorioso San Roque. A las diez será la misa mayor, con sermón que predicará D. Felipe Velazquez, y por la tarde en los ejercicios predicará D. Ambrosio de los Infantes. También terminan las novenas del glorioso San Roque en San Andrés y en San Luis, y darán principio en la parroquia de San Pedro, predicando hoy en la misa mayor D. Juan Abdón, y en los ejercicios de la tarde D. Luis Peralta. En la capilla del Santísimo Cristo de la Salud habrá misa cantada con maitines a las diez. Continúa la novena de Nuestra Señora de Atocha en su iglesia, y predicará en los ejercicios de la tarde D. Gastor Compañía. En la iglesia de Monserrat se practicarán por la noche los ejercicios mensuales en honor de Nuestra Señora del Carmen y en sufragio de las Almas benditas del Purgatorio, dirá la plática D. Francisco Bealid.

Visita de la Corte de María: Nuestra Señora del Carmen en su iglesia, ó en la parroquia de San José.

ANUNCIOS.

DESPACHO CENTRAL

DE EXHORTOS,

CALLE MAYOR, 97, ENTRESUELO. Se encarga de cumplimentarlos con prontitud en todos los juzgados y tribunales de España y Ultramar, proporcionando también copias auténticas y testimonios de cualquier instrumento público ó partidas sacramentales, haciéndolos venir de los puntos en que estén protocolizados ó archivados.

La correspondencia al Director D. José Amí.—40

SE VENDE

una máquina de vapor de 12 caballos fuerza, y superior construcción. También se vende una transmisión, con sus poleas de varias dimensiones, entre las que se podrán escoger las que convengan.

Darán razón, calle de S. n Mateo, números 12 y 14, cuarto 2.º, derecha.—1



Todas las misas que se celebran el día 17 del corriente por los señores sacerdotes adscritos a la parroquia de San Martín, se aplicarán en sufragio del señor D. FULGENCIO DE ALBACETE, que falleció el 13 de julio próximo pasado.

Sus hijos y hermano ruegan á sus amigos que se sirvan encomendarle á Dios.

MALES SECRETOS.—CURACION radical, pronta y segura, con un método sencillo, poco costoso y nada molesto, por el profesor D. E. Carrion. Recibe consultas personales y por escrito. Plazuela de la Leña, núm. 4.—4

MABIENDO QUEDADO VACANTE la plaza de maestro de trompetas del primer regimiento montado de artillería, se hace saber, para que el que quiera optar á esta plaza en las condiciones necesarias, se presente en Alcalá de Henares, donde dicho regimiento se encuentra acantonado.

Alcalá de Henares, 2 de agosto de 1866. —D. O. del brigadier coronel, el ayudante, Teobaldo Saavedra.—4

EN COMISION SE FACILITA DINERO á las clases pasivas, á las activas por oposicion ó carrera especial del Estado. Se recibe de 10 á 12 y de 4 á 6 de la tarde. San Lucas, 6, 2.º izquierda.—1

FONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado á la calle de la Abada, número 12. Hay habitaciones para huéspedes. Se sirven cubiertos desde 8 rs. en adelante y por lista.

SE ALQUILAN HABITACIONES Y locales propios para tiendas ó almacenes, en precio de 2, 3, 4, 5, 6, 7 y 8 reales diarios, próximas á la estación del ferro-carril del Mediodía. Paseo de Santa María de la Cabeza, núm. 12, casa recientemente construida. Tiene agua. Los porteros darán razon.—1

PARA SABANAS DE FAMILIA lienzos fuertes de puro hilo, desde 4 reales vara. Mantiles de hilo desde 9 reales uno. Servilletas de hilo, desde 2 1/2. Tohallas caseras, desde 3 1/2. Cuchillo puro hilo, cuatro cuartas de ancho, á 5 rs. vara. Levitas de verano para caballeros, á 8 rs. Pantalones de hilo á 15 rs. Americanas á 20, y muchos géneros baratísimos. Calle de San Martín, núm. 8, tienda frente al cuartel de la guardia civil.—1

CASA DEL CONDE DE VERNAY, MONTERA, 44.

Grande rebaja de precios.—Primera prueba de tarjeta ó busto, 20 rs. Las demás á 4 rs.

Especialidad de reproducciones.

SE COMPRAN DEHESAS.—SAN Lucas, 18, tercero derecha.—1

HACE FALTA DINERO PARA cambiar billetes en la calle de Rompelanzas, frente á la del Olivo, comercio de paños.—1

SE CEDE UN GABINETE CON salcocha, bien amueblado, por un precio módico, y una sala exterior. Silva, 40 y 42, bajo izquierda, darán razon.—1

SE HALLAN DE VENTA VARIOS muebles desde las 9 de la mañana hasta las cinco de la tarde, en el cuartel de San Martín, principal derecha.—1

EN EL COLEGIO DE SAN JOSE de primera clase de esta corte, incorporado al instituto de San Isidro y dirigido por el presbítero doctor D. Ignacio de Parada y Gomez, estará abierta la matricula desde el 1.º al 15 de setiembre.

No se admiten nuevos internos que pasen de trece años de edad ó no tengan buenos informes del establecimiento de que procedan.

Los reglamentos y prospectos se facilitan gratis en la portería calle del Olivar, núm. 6.—3

CASA DE CAMBIO DE DON FELIPE Lopez Espejo.—Se compra moneda de oro y plata por billetes del banco de España.

También se cambian dichos billetes con un descuento muy reducido. Atocha, 33, platería de las Columnas, frente á la de Relatores.

POR AUSENTARSE SU DUEÑO se traspasan ó venden los enseres de la barbería de la calle del Pez, 34.—6

BAÑOS PORTÁTILES.

La Ninfa del Lozoya, calle de Pelayo, 66. Continúa sirviendo abanos y baños sueltos á precios módicos.—4

ANOHE SE PERDIO UN PAÑUELO negro de crespon desde Santa María á Platerías. Se suplica á la persona que lo haya encontrado lo entregue en la calle del Olivo, núm. 7, principal, donde se le dará mas que su valor por ser un recuerdo de familia.—1

UNA SEÑORA SOLA DESEA ENcontrar uno ó dos caballeros en clase de huéspedes: en la calle del Olivo, núm. 13, tienda de ultramarinos darán razon.—1

20,000 DUROS SOBRE PAPEL del Estado. Concepcion, 5.—1

PRIMER ANIVERSARIO. La señora D.ª VICTORIANA DE REGOYOS Y MOLENILLO de GULLON, falleció el 16 de agosto de 1866. D. Alfonso Guillon, viudo; los hijos y hermanos de dicha señora (q. s. g. n.), ruegan á todos sus amigos se sirvan encomendarle á Dios. Todas las misas que en dicho día 16 del corriente se celebran en las iglesias de San Ildefonso y en la de San Antonio de los Portugueses serán aplicadas por el eterno descanso de la finada.

EL SEÑOR D. GINES POU Y CASADEVALL, brigadier de caballería, ha fallecido el día 14 del actual, á las seis y media de la tarde. Su desconsolada familia ruega encarecidamente á sus numerosos amigos se sirvan encomendarle á Dios.

SE CEDE UN BUEN GABINETE on alcoba.—Informarán: Escalvata, 25, pral.—1

POR AUSENTARSE SU DUEÑO se vende un sofá, seis sillas y dos butacas de reos grosella en 1.600 rs.; una cama dorada, una matracón ó en 1.100; un colección de muebles para la misma en 140; y otra cama dorada para una persona, en 1.100. Son precios fijos. Calle de Jardines, 35, principal. Horas de 9 á 2 y de 5 á 7.—2

FUEN CARRAL, 59, TERCERODE RECHA se hace a moneda de todos los muebles.—3

CALLISTA AMERICANO. Mr. Leon, cirujano pedicular de la real Cámara y de S. A. el principe Monaco. EN DOS MINUTOS SIN CORTAR. UÑEROS, uñas defectuosas, etc. Mayor, 13, segundo.—5

COLEGIO ESPAÑOL.

Madrid, Clavel, núm. 1.—Por el doctor G. Sanz. Comprende la primera enseñanza completa; los cinco años de la segunda, necesarios para tomar el bachillerato en artes, estudios preparatorios para carreras especiales y clases de adornos. Los prospectos con las ventajosas condiciones de este colegio se dan gratis en el mismo, y se remiten también á provincias.—2

FOTOGRAFÍA Y LEPTOGRAFÍA LAURENT, CARRERA DE SAN GERÓNIMO, 39, MADRID.

Reduccion de precios durante el actual mes de agosto.

DON J. LAURENT, fotógrafo de S. M. la Reina, deseando poner al alcance de todas las clases, y dar ocasion á los que tienen familia numerosa, y al público en general, de ser retratados por él, económicamente y con la perfeccion admirable que ha alcanzado por el nuevo sistema de leptografía, adoptado recientemente por los fotógrafos de Paris y Londres, ha resuelto reducir temporalmente, y solo durante el actual mes de agosto, los precios de los retratos de tarjeta, como sigue:

En leptografía, sobre porcelana, última perfeccion de la fotografía. Una persona en dos posturas diferentes..... 6 tarjetas por 60 rs. y 12 id. por 90 rs. Las demás á 6 rs. Y por el sistema ordinario. Una persona en dos posturas diferentes..... 6 tarjetas por 40 rs. y 12 id. por 60 rs. Las demás á 4 rs. Para los niños de ménos de seis años no se altera el precio de la tarifa.—7

COMPANIA DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE

Esta compañía ha dispuesto ampliar hasta el 1.º de setiembre próximo el plazo fijado para la licitacion del suministro de los impresos de todas clases que son necesarios á los diversos servicios de la misma, bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en las oficinas de la direccion, sito en la estación de Atocha. Las proposiciones se dirigirán corradas al excelentísimo señor presidente del Consejo de administración de esta compañía, hasta el referido día 1.º de setiembre próximo, y en vista de ellas resolverá el espresado Consejo lo que estime conveniente.

Madrid, 24 de julio de 1866.—El director de la explotación D. Le Masson.

MODELO DE PROPOSICION. El que suscribe domiciliado en... se compromete con la compañía de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante, á ejecutar los trabajos de impresion y encuadernacion que forman el objeto del pliego de condiciones formado por el señor director de la explotación de dicha compañía y con arreglo á las condiciones y serie de precios del referido pliego de condiciones, de los cuales declaro estar perfectamente enterado haciendo una rebaja de... por 100, sobre la citada serie de precios. M de 1866. Firma

BIBLIOTECA

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

En vista de los muchos pedidos que se nos hacen de las obras publicadas por este establecimiento en diferentes épocas, la administración ha dispuesto poner á la venta las siguientes, con una rebaja considerable en sus precios:

Table with columns: PRECIO ANTERIOR, EN EL DIA, Suscritores, No suscritores. Lists various historical and scientific works with their respective prices and subscription status.

NOTAS. Todas las obras están en rústica.—Las personas que tengan incompletas las obras Historia del levantamiento y Siete generaciones de verdugos, se advierte que se venden tomos sueltos á 4 rs.—No se remiten á provincias.—La venta es solo en la Administración.

Imprenta de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.—Editor: D. HILARION DE ZULOAGA.

PUNTOS DE VENTA DE LA CORRESPONDENCIA

- List of points of sale for the newspaper across various locations in Madrid and other cities, including Carrera de San Gerónimo, Calle de la Luna, Calle de Toledo, etc.